マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成27年2月号

寄宿舎卒業生を祝う会



2月23日(月)寄宿舎で「卒業生を送る会」を行い、寄宿舎監長からの祝辞の後、高等部3年生の寄宿舎生7名は、寄宿舎で頑張ったことや進路先で頑張ろうと思うことなど、一人ひとり発表しました。次に、送る言葉として寄宿舎の先生や学部の先生から思い出や励ましの言葉をもらい、在舎生から記念品と色紙、花束を渡してもらいました。また、1年間の活動の様子を記録した思い出のフォトメモリー(スライドショー)を見てみんなで盛り上がり、最後にみんな並んでハイタッチをして送り出しました。3年生のみなさんは、卒業してからも元気な顔を見せに来てくれることと思います。今よりもさらに成長した姿を見せてください。

わくわくさみはらパーティ

今年度も子どもたちの休日の活動を豊かにするため、 育成会が中心となり、保護者や教職員、様々なボラン ティアの方々の協力を得て年間3回の週末活動が行 われました。

6月バスツアー(京都水族館)、9月カヌー教室、そして2月7日(土)には、今年度最終となるわくわくウィークエンドクラブの活動「さよならパーティー」が行われました。

体育館内で輪投げやカーリングなどのゲームをしたりポップコーンやフランクフルトに舌鼓を打ちながら楽しい時間を過ごしました。この春、紀北支援学校を巣立ち行く高等部3年生の参加者は、一足早くお別れを惜しみました。



今後の予定

○3月3日(火)高等部卒業式

○3月13日(金)

小·中学部卒業式

○3月18日(火)

愛徳分教室卒業式

○3月24日(火 終業式